

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 26. Oktober 1874.)

Mit Zuschrift vom 22. dics hat die Regierung des Kantons Waadt dem Bundesrathe angezeigt, daß die Municipalität von Lausanne, Namens des Gemeinderaths, unterm 19. dieses Monats sich förmlich verpflichtet habe, die Verbindlichkeiten zu übernehmen, welche der Artikel 11 des Bundesgesetzes vom 27. Juni d. J. über die Organisation der Bundesrechtspflege dem Amtssitz des Bundesgerichtes und seiner Kanzlei auferlegt. *)

Der Bundesrath hat die Errichtung eines öffentlichen Telegraphenbureau auf der Eisenbahnstation Salez beschlossen.

Hr. Emil Pümpin von Sissach, Kontrol-Ingenieur auf dem eidg. Eisenbahnbureau, hat unterm 5. dics die Entlassung von seiner Stelle auf Ende 1874 nachgesucht, weil ihm von der Töbthalbahngesellschaft eine vortheilhafte Stelle angetragen worden sei.

Der Bundesrath entsprach dem Gesuche des Hrn. Pümpin unter Verdankung der geleisteten Dienste.

(Vom 28. Oktober 1874.)

Der Bundesrath ernannte zum schweiz. Vizekonsul in Rio-Janciro: Hrn. Albert Barth, von Steîn am Rhein (Schaffhausen), Chef des Handelshauses „Barth & Comp.“ in Rio de Janeiro.

*) Siehe Bundesblatt vom Jahr 1874, Band II, Seite 425.

(Vom 30. Oktober 1874.)

Der Bundesrath hat sein Post- und Telegraphendepartement ermächtigt, mit der Regierung des Kantons Zurich wegen Erstellung eines öffentlichen Telegraphenbureau in Uetikon einen Vertrag abzuschließen.

Der Bundesrath hat gewählt;
(am 26. Oktober 1874)

als Posthalter in Lengnau: Hrn. Jakob Affolter, Backer, von Heggen, in Lengnau (Bern);

(am 28. Oktober 1874)

- als Postbureau-Chef in Chur: Hrn. Jakob Branger, von Davos (Graubunden), bisher Postkommis in Chur;
- „ Postkommis in Neuenburg: „ Octave Germiquet, von Sorvilier (Bern), derzeit Postkommis in Moutier (Bern);
- „ „ „ Moutier: „ Richard Renggli, von Hasle (Luzern), gegenwartig Postkommis in Murten;
- „ „ „ Pruntrut: „ Rudolf Kienast, von Basel. Postkommis daselbst;
- „ Telegraphist in Bubendorf: „ Heinrich Kunz, Lehrer, von und in Bubendorf (Basel-Landschaft);
- „ Telegraphistin in Moudon: Jgfr. Felicie Benoit, von Chenit (Waadt), in Moudon;
- „ Zollgehilfe im Bahnhof Genf: „ Hrn. Jakob Leuzinger, von Mollis (Glarus), gegenwartig Sekretar des Justiz- und Polizeidepartements des Kantons Wallis.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1874
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	47
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	31.10.1874
Date	
Data	
Seite	307-308
Page	
Pagina	
Ref. No	10 008 374

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.